
 

  

Acuerdos de 19 de julio: 
 
1. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre integración del Centro Comunitario de 
Sangre y Tejidos de Asturias en el Principado de Asturias y a la inclusión de su 
actual personal en dicha entidad (11/0178/0052/01714). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su  
Grupo Parlamentario sobre integración del Centro Comunitario de Sangre y Tejidos 
de Asturias en el Principado de Asturias y a la inclusión de su actual personal en dicha 
entidad. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
2. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre adopción de medidas en orden a la 
recuperación de los salmones en los ríos y a garantizar la sostenibilidad de la especie 
(11/0178/0115/04527). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su 
Grupo Parlamentario sobre adopción de medidas en orden a la recuperación de los 
salmones en los ríos y a garantizar la sostenibilidad de la especie. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
3. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre prestación pública del servicio de cocina y 
comedor escolar a través de un medio propio (11/0178/0121/04870). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su 
Grupo Parlamentario sobre prestación pública del servicio de cocina y comedor escolar 
a través de un medio propio. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
4. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre elaboración de la Programación de 
Transporte Escolar del Principado de Asturias para el curso 2020-2021 y sucesivos 
(11/0178/0238/07711). 



 

  

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su 
Grupo Parlamentario sobre elaboración de la Programación de Transporte Escolar del 
Principado de Asturias para el curso 2020-2021 y sucesivos. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
5. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre adopción de medidas dirigidas a la 
protección y conservación de todo el conjunto de la Fábrica de Gas de Oviedo 
(11/0178/0336/10160). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su 
Grupo Parlamentario sobre adopción de medidas dirigidas a la protección y 
conservación de todo el conjunto de la Fábrica de Gas de Oviedo. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
6. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre la elaboración y aprobación de un 
Protocolo de Actuación ante Fenómenos Meteorológicos Extremos en el Ámbito 
Educativo (11/0178/0348/10526). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su 
Grupo Parlamentario sobre la elaboración y aprobación de un Protocolo de Actuación 
ante Fenómenos Meteorológicos Extremos en el Ámbito Educativo. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
7. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre adopción de medidas para resolver el 
futuro de la Fábrica de Gas de Oviedo (11/0178/0387/11740). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su 
Grupo Parlamentario sobre adopción de medidas para resolver el futuro de la Fábrica 
de Gas de Oviedo. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 



 

  

 
8. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre declaración de la vespa velutina como 
plaga y se establezca una estrategia integral para su erradicación 
(11/0178/0407/12396). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su 
Grupo Parlamentario sobre declaración de la vespa velutina como plaga y se 
establezca una estrategia integral para su erradicación. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
9. Retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida sobre la participación y planificación en  la 
instalación de los parques eólicos (11/0178/0473/14409). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Proposición no de ley ante el Pleno de su 
Grupo Parlamentario sobre la participación y planificación en  la instalación de los 
parques eólicos. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
10. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario 

Popular sobre reparación y conservación de la Casa Mariñana, que fue propiedad 
del pintor Nicanor Piñole, ubicada en Cabueñes, Gijón (11/0179/0394/16114). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante la Comisión de Cultura, Política 

Llingüística y Turismo y remitirle el expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
11. Interpelación de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos 

doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de Industria, Empleo y Promoción 
Económica sobre política en materia de trabajo autónomo y autoempleo y, más en 
concreto, sobre las medidas previstas para la promoción y apoyo al colectivo de 



 

  

trabajadores autónomos (11/0181/0619/16140). 
En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 

artículos 37.1 d) y e), 204, 205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
12. Interpelación de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña 

María Gloria García Fernández a la Consejera de Educación sobre política en 
materia de educación y, más concretamente, sobre lo referido a las instrucciones de 
organización para el curso escolar 2021-22 en los centros educativos no 
universitarios (11/0181/0620/16157). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204, 205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
13. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias 

don Adrián Pumares Suárez al Consejo de Gobierno sobre política en materia de 
juventud, y en concreto sobre el desempleo juvenil. (11/0181/0621/16183). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204, 205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
14. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias 

don Adrián Pumares Suárez al Consejo de Gobierno sobre política en materia de 
promoción, desarrollo y sostenibilidad turística, y más en concreto sobre la 
Estrategia de turismo del Principado de Asturias (11/0181/0622/16184). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204, 205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
15. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias 



 

  

don Adrián Pumares Suárez al Consejo de Gobierno sobre política general en 
materia de ordenación de entidades financieras y, más en concreto, sobre la fusión 
de Unicaja y Liberbank (11/0181/0623/16185). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204, 205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
16. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias 

don Adrián Pumares Suárez al Consejo de Gobierno sobre política en materia de 
planificación educativa y más en concreto sobre la planificación del curso escolar 
2021-2022 (11/0181/0624/16186). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204, 205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
17. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias 

don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre 
política en materia de vivienda, y en concreto sobre el acceso a la vivienda de la 
población joven (11/0181/0625/16187). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204, 205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
18. Retirada de la Moción del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida 

subsiguiente a su Interpelación al Consejo de Gobierno sobre política general en 
materia de política industrial y, más en concreto, sobre la situación de la empresa 
Vesuvius (11/0183/0001/00977). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Moción de su Grupo Parlamentario 
subsiguiente a la Interpelación al Consejo de Gobierno sobre política general en 
materia de política industrial y, más en concreto, sobre la situación de la empresa 
Vesuvius. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 



 

  

iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y publicar el escrito en el 
Boletín Oficial de la Cámara. 

 
19. Retirada de la Moción del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida 

subsiguiente a la Interpelación de su Diputado don Ovidio Zapico González al 
Consejo de Gobierno sobre la política general en materia de conservación de los 
espacios naturales y, más en concreto, sobre la situación de la Senda del Oso 
(11/0183/0013/02580). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Moción de su Grupo Parlamentario 
subsiguiente a la Interpelación del Diputado don Ovidio Zapico González al Consejo 
de Gobierno sobre la política general en materia de conservación de los espacios 
naturales y, más en concreto, sobre la situación de la Senda del Oso. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y publicar el escrito en el 
Boletín Oficial de la Cámara. 

 
20. Retirada de la Moción del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida 

subsiguiente a la Interpelación de su Grupo Parlamentario al Consejo de Gobierno 
sobre política en materia de recuperación económica tras el COVID-19 y, más en 
concreto, sobre las necesarias políticas de apoyo a los autónomos y a las pequeñas y 
medianas empresas (11/0183/0023/05684). 

En escrito de 14 de julio de 2021, la Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida comunica la retirada de la Moción del Grupo Parlamentario 
subsiguiente a la Interpelación al Consejo de Gobierno sobre política en materia de 
recuperación económica tras el COVID-19 y, más en concreto, sobre las necesarias 
políticas de apoyo a los autónomos y a las pequeñas y medianas empresas. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y publicar el escrito en el 
Boletín Oficial de la Cámara. 

 
21. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña al Consejo de 
Gobierno sobre cuándo tiene previsto convocar la oferta pública de empleo para 
cumplir así con el plazo establecido para el proceso de estabilización del Real 
Decreto-Ley de medidas urgentes contra la temporalidad en el empleo público 
(11/0186/2005/16121). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 



 

  

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
22. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué acciones está llevando a cabo su 
Consejería para ampliar la capacidad de pesca de la flota asturiana 
(11/0186/2006/16123). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
23. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cuál es el estado de ejecución de las obras 
del edificio de la lonja del Puerto de Lastres que su Consejería debería realizar a lo 
largo del año 2021 (11/0186/2007/16126). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
24. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre qué acciones ha llevado a cabo para que el Plan Rector de Uso y 
Gestión del Parque Nacional de los Picos de Europa no comprometa la celebración 
de actividades compatibles con el parque como la Travesera de Picos de Europa 
(11/0186/2008/16129). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 



 

  

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
25. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre cuáles son los objetivos que persigue la creación de la Comisión de 
Deporte Inclusivo e Integrado dentro del Consejo Asesor de Deportes 
(11/0186/2009/16133). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
26. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre si existe algún tipo de evaluación de la aplicación del Plan 
Actividad Física + Salud del Principado de Asturias desde el año 2017 
(11/0186/2010/16136). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
27. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre cuáles son los avances que se han llevado a cabo en el programa 
piloto 'Receta Deportiva' que desarrolla la Unidad Regional de Medicina Deportiva 
de Asturias (11/0186/2011/16139). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 



 

  

 
28. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre cómo ha reformulado su 
Consejería la lucha contra el desempleo, y más en concreto, contra el  desempleo de 
larga duración tras la crisis económica (11/0186/2012/16141). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
29. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejo de 
Gobierno sobre en qué fecha estima estarán abonadas la totalidad de las ayudas del 
FONDO COVID (11/0186/2013/16145). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
30. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué nuevas medidas dirigidas a 
pymes y autónomos va a adoptar su Consejería, para que logren  hacer frente al 
impacto económico de la crisis y evitar su desaparición (11/0186/2014/16148). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
31. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre por qué las instrucciones de organización de inicio de curso 2021-



 

  

2022 para los centros educativos no universitarios sólo contemplan instrucciones 
para el escenario de presencialidad (11/0186/2015/16150). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
32. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre si tienen previsto llevar a cabo desdobles en aquellas unidades, 
principalmente en IES y centros concertados con ESO y Bachillerato, que, por 
razones de espacio, no puedan mantener la distancia de separación entre alumnos 
de 1,2 m (11/0186/2016/16152). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirla a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
33. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre si van a autorizar disminución de la ratio en aquellos centros en los 
que, por razones de espacio, no se pueda mantener la distancia entre alumnos 
recomendada (11/0186/2017/16154). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
34. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre si tienen previsiones de contratación extra de docentes con el fin de 
cubrir las necesidades derivadas de la situación pandémica actual 
(11/0186/2018/16156). 



 

  

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
35. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña al Consejo de 
Gobierno sobre qué formulas tiene previsto adoptar para que en el proceso de 
transformación y cambio de la Administración asturiana se motive e incentive de 
forma objetiva a los empleados públicos (11/0186/2019/16160). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
36. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre si tiene su Consejería algún informe de evaluación sobre los 
resultados obtenidos del uso de la herramienta SELFIE en los centros educativos 
(11/0186/2020/16166). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
37. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre cuántas unidades en los centros educativos se eliminarán en el 
curso escolar 2021/2022 con respecto al 2020/2021 (11/0186/2021/16167). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 



 

  

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
38. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué ha motivado la falta de oferta 
formativa para el empleo en el sector naval, tractor de la economía de diversas 
comarcas del Occidente asturiano (11/0186/2022/16171). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
39. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña al Consejo de 
Gobierno sobre cuándo tiene previsto convocar la oferta pública de empleo para 
cumplir así con el plazo establecido para el proceso de estabilización del Real 
Decreto-Ley de medidas urgentes contra la temporalidad en el empleo público 
(11/0188/2287/16120). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Administración Autonómica, Medio 

Ambiente y Cambio Climático, y de Vicepresidencia. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
40. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué acciones está llevando a cabo su 
Consejería para ampliar la capacidad de pesca de la flota asturiana 
(11/0188/2288/16122). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 



 

  

de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
41. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cuál es el estado de ejecución de las obras 
del edificio de la lonja del Puerto de Lastres que su Consejería debería realizar a lo 
largo del año 2021 (11/0188/2289/16124). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
42. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre qué acciones ha llevado a cabo para que el Plan Rector de Uso y 
Gestión del Parque Nacional de los Picos de Europa no comprometa la celebración 
de actividades compatibles con el parque como la Travesera de Picos de Europa 
(11/0188/2290/16127). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 



 

  

43. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 
Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre cuáles son los objetivos que persigue la creación de la Comisión de 
Deporte Inclusivo e Integrado dentro del Consejo Asesor de Deportes 
(11/0188/2291/16131). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Cultura, Política Llingüística y 

Turismo. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
44. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre si existe algún tipo de evaluación de la aplicación del Plan 
Actividad Física + Salud del Principado de Asturias desde el año 2017 
(11/0188/2292/16134). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Cultura, Política Llingüística y 

Turismo. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
45. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre cuáles son los avances que se han llevado a cabo en el programa 
piloto 'Receta Deportiva' que desarrolla la Unidad Regional de Medicina Deportiva 
de Asturias (11/0188/2293/16137). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 



 

  

de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Cultura, Política Llingüística y 

Turismo. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
46. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre cómo ha reformulado su 
Consejería la lucha contra el desempleo, y más en concreto, contra el  desempleo de 
larga duración tras la crisis económica (11/0188/2294/16142). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
47. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejo de 
Gobierno sobre en qué fecha estima estarán abonadas la totalidad de las ayudas del 
FONDO COVID (11/0188/2295/16146). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Hacienda. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
48. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 



 

  

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué nuevas medidas dirigidas a 
pymes y autónomos va a adoptar su Consejería, para que logren  hacer frente al 
impacto económico de la crisis y evitar su desaparición (11/0188/2296/16147). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
49. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre por qué las instrucciones de organización de inicio de curso 2021-
2022 para los centros educativos no universitarios sólo contemplan instrucciones 
para el escenario de presencialidad (11/0188/2297/16149). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
50. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre si tienen previsto llevar a cabo desdobles en aquellas unidades, 
principalmente en IES y centros concertados con ESO y Bachillerato, que, por 
razones de espacio, no puedan mantener la distancia de separación entre alumnos 
de 1,2 m (11/0188/2298/16151). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 



 

  

(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 

Comisión. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
51. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre si van a autorizar disminución de la ratio en aquellos centros en los 
que, por razones de espacio, no se pueda mantener la distancia entre alumnos 
recomendada (11/0188/2299/16153). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
52. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre si tienen previsiones de contratación extra de docentes con el fin de 
cubrir las necesidades derivadas de la situación pandémica actual 
(11/0188/2300/16155). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
53. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña al Consejo de 
Gobierno sobre qué formulas tiene previsto adoptar para que en el proceso de 



 

  

transformación y cambio de la Administración asturiana se motive e incentive de 
forma objetiva a los empleados públicos (11/0188/2301/16159). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Administración Autonómica, Medio 

Ambiente y Cambio Climático, y de Vicepresidencia. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
54. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre si tiene su Consejería algún informe de evaluación sobre los 
resultados obtenidos del uso de la herramienta SELFIE en los centros educativos 
(11/0188/2302/16161). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
55. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre cuántas unidades en los centros educativos se eliminarán en el 
curso escolar 2021/2022 con respecto al 2020/2021 (11/0188/2303/16162). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 



 

  

Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
56. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué ha motivado la falta de oferta 
formativa para el empleo en el sector naval, tractor de la economía de diversas 
comarcas del Occidente asturiano (11/0188/2304/16170). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
57. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo Palacios García al Consejo 
de Gobierno sobre qué medidas piensan implementar para garantizar la 
conservación y el futuro del Campo de Iglesia vinculado a la Iglesia de San Pedro 
de La Collá y al Texu de Ceñal, declarados Bien de Interés Cultural  con la categoría 
de Sitio Histórico (11/0189/1266/16117). 

1. Con fecha 12 de julio (RE 18614), tiene entrada en el Registro de la 
Cámara pregunta dirigida al Consejo de Gobierno cuya respuesta se interesa por 
escrito, suscrita por don Rafael Abelardo Palacios García, Diputado del Grupo 
Parlamentario Podemos Asturies. 

2. En unidad de documento, el Grupo Parlamentario Podemos Asturies 
interesa la declaración de urgencia, para lo que incorpora la correspondiente 
justificación. 

En su virtud, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 37.1 
d) y e), 122, 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
Cuarto. Declarar la urgencia en su tramitación con reducción en la mitad 

de los plazos reglamentariamente establecidos. 
 



 

  

58. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 
Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejero de Medio 
Rural y Cohesión Territorial sobre cuál es el estado de ejecución de las obras del 
edificio de la lonja del Puerto de Lastres que su Consejería debería realizar a lo largo 
del año 2021 (11/0189/1267/16125). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
59. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de Gobierno 
sobre qué acciones ha llevado a cabo para que el Plan Rector de Uso y Gestión del 
Parque Nacional de los Picos de Europa no comprometa la celebración de 
actividades compatibles con el parque como la Travesera de Picos de Europa 
(11/0189/1268/16128). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
60. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejero de Medio 
Rural y Cohesión Territorial sobre si se realizarán finalmente lances de pesca 
controlados en el caladero del Cachucho durante algunas épocas del año y qué 
acciones está llevando a cabo su Consejería  para ampliar la capacidad de pesca de 
la flota asturiana (11/0189/1269/16130). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
61. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de Gobierno 
sobre si ya está formada la Comisión de Deporte Inclusivo e Integrado entro del 
Consejo Asesor de Deportes, quiénes la forman y si cuenta con unos objetivos 



 

  

concretos, al margen de la realización de un plan de intervención para el deporte 
adaptado (11/0189/1270/16132). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
62. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de Gobierno 
sobre si existe algún tipo de evaluación de la aplicación del Plan Actividad Física + 
Salud del Principado de Asturias desde el año 2017, de qué manera se ha adaptado 
el abanico de oportunidades en la actividad física y el deporte a los nuevos modelos 
de ocio, y otras cuestiones relacionadas (11/0189/1271/16135). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
63. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de Gobierno 
sobre los avances que se han llevado a cabo en el programa piloto 'Receta Deportiva' 
que desarrolla la Unidad Regional de Medicina Deportiva de Asturias, qué 
planificación existe para los dos años que restan de legislatura, y otras cuestiones 
relacionadas (11/0189/1272/16138). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
64. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre el periodo medio que transcurre 
desde que se presenta una solicitud de financiación del Fondo Asturias Startup, 
hasta qué se aprueba el proyecto por el consejo de administración de la SRP y se 
formaliza ante notario (11/0189/1273/16143). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
65. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Poro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejo de Gobierno 
sobre cuál es la aportación económica del Gobierno asturiano al presupuesto de la 
XXXIV  edición de la Semana Negra de Gijón/Xixón (11/0189/1274/16158). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
66. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de Educación 
sobre cuántos centros educativos han utilizado SELFIE como herramienta de 
autoevaluación para conocer el nivel de su competencia digital, si tiene su 
Consejería algún informe de evaluación sobre los resultados del uso de esa 
herramienta, y cuáles son las inversiones previstas para educación dentro del Plan 
de Recuperación, Transformación y Resiliencia (11/0189/1275/16163). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
67. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de Educación 
sobre si ha realizado el Servicio de Infraestructuras Educativas una visita al C.P. Rey 
Aurelio para determinar la mejor solución al problema de espacio de diversos 
materiales que presenta el centro y otras cuestiones relacionadas 
(11/0189/1276/16164). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 



 

  

Gobierno. 
 
68. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de Educación 
sobre cuántas unidades en los centros educativos se eliminarán en el curso escolar 
2021/2022 con respecto al 2020/2021 y cuántos Colegios Rurales Agrupados han 
cerrado sus puertas al finalizar el curso escolar 2021/2022 (11/0189/1277/16165). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
69.  Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa Vallina de la Noval al Consejo 
de Gobierno sobre si es consciente de la situación de agravamiento del deterior de 
la Ciudad de Vacaciones de Perlora como consecuencia de la existencia de basura 
sin recoger en los contenedores habilitados al efecto, y otras cuestiones relacionadas 
(11/0189/1278/16188). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
70.  Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario Vox 

don Ignacio Blanco Urizar sobre estadísticas de las personas que están dando 
positivo por Covid, a pesar de haber sido vacunadas, tengan o no la pauta 
completada, y de las personas fallecidas por Covid que hubieran sido  vacunadas 
(11/0191/1088/16113). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
71. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular don Álvaro Queipo Somoano sobre copia del expediente de la nueva línea 
del Consorcio de Transportes de Asturias que operará hasta el 31 de agosto de 2021, 
entre Cudillero y Oviñana , incluyendo el reparto de costes entre las  
Administraciones públicas implicadas (11/0191/1089/16116). 



 

  

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
72. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez sobre número de solicitudes 
presentadas por startups de financiación del Fondo de Financiación a 
emprendedores, en las Fases I y II del Fondo Asturias Startup en su primera 
convocatoria, número de las seleccionadas, sectores predominantes de las startup 
seleccionadas para obtener préstamos participativos, y otros extremos relacionados 
(11/0191/1090/16144). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
73. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular don José Manuel Felgueres Abad sobre relación de solicitudes de Ayudas 
Covid, de la convocatoria efectuada por el Gobierno del Principado de Asturias en 
noviembre de 2020 que han sido denegadas y motivos de la denegación 
(11/0191/1091/16168). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
74. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario Vox 

don Ignacio Blanco Urizar sobre las adjudicaciones que se han llevado a cabo desde 
la Dirección General de Medio Natural y Planificación Rural a la empresa TRAGSA, 
desde julio de 2020 (11/0191/1092/16177). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
75. Solicitud del Grupo Parlamentario Foro Asturias de mantenimiento 

de sus iniciativas para el siguiente periodo de sesiones (11/1602/0082/15904). 
La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 

de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones del Grupo 
Parlamentario Foro Asturias que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su portavoz, dentro del plazo de siete días siguientes 



 

  

al último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de 
mantener para el siguiente periodo de sesiones. 

 
76. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don 

Adrián Pumares Suárez de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente 
periodo de sesiones (11/1602/0083/15905). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
77. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don 

Pedro Leal Llaneza de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo 
de sesiones (11/1602/0084/15906). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
78. Solicitud del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida de 

mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo de sesiones 
(11/1602/0085/15907). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Unida que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su portavoz, dentro del plazo de siete días siguientes 
al último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de 
mantener para el siguiente periodo de sesiones, con excepción de la correspondiente 
al expediente 11/0181/0349/05865, cuya retirada fue comunicada por el Grupo 
Parlamentario mediante escrito RE 18687, presentado el 14 de julio de 2021. 

 
79. Retirada de la Interpelación del Grupo Parlamentario de Izquierda 

Unida al Consejo de Gobierno sobre política en materia medioambiental y, más en 
concreto, sobre la relación entre la contaminación del aire y la incidencia de la 
pandemia de COVID-19 (11/0181/0349/05865). 

En escrito de 14 de julio de 2021, con posterioridad a la presentación del 
escrito por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida de mantenimiento para el 
próximo periodo de sesiones de todas las interpelaciones que, al finalizar el periodo 



 

  

de sesiones no han sido sustanciadas, la Portavoz del Grupo Parlamentario comunica 
la retirada de la Interpelación de su Grupo Parlamentario al Consejo de Gobierno sobre 
política en materia medioambiental y, más en concreto, sobre la relación entre la 
contaminación del aire y la incidencia de la pandemia de COVID-19. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y publicar el escrito en el 
Boletín Oficial de la Cámara. 

 
80. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda 

Unida doña Ángela Rosa Vallina de la Noval de mantenimiento de sus iniciativas 
para el siguiente periodo de sesiones (11/1602/0086/15908). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral de la Diputada que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autora, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones, con excepción de las correspondientes a los 
expedientes 11/0186/0856/07087 y 11/0186/1171/09710, cuya retirada fue 
comunicada por su autora mediante escrito RE 18686, presentado el 14 de julio de 2021. 

 
81. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la 

Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa Vallina 
de la Noval al Consejo de Gobierno sobre qué medidas ha tomado o piensa tomar 
en relación al desmantelamiento de las instalaciones de la empresa Expal 
Metallurgy en Trubia (11/0186/0856/07067). 

En escrito de 14 de julio de 2021, doña Ángela Rosa Vallina de la Noval, 
Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, con posterioridad a la 
presentación de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de 
todas las interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han 
sido sustanciadas, comunica la retirada de su Pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno al Consejo de Gobierno sobre qué medidas ha tomado o piensa tomar en relación 
al desmantelamiento de las instalaciones de la empresa Expal Metallurgy en Trubia. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
82. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la 

Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa Vallina 
de la Noval al Consejo de Gobierno sobre si tiene previsto cesar al gerente del 
Servicio de Emergencias del Principado de Asturias (SEPA) (11/0186/1171/09710). 

En escrito de 14 de julio de 2021, doña Ángela Rosa Vallina de la Noval, 



 

  

Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, con posterioridad a la 
presentación de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de 
todas las interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han 
sido sustanciadas, comunica la retirada de su Pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno al Consejo de Gobierno sobre si tiene previsto cesar al gerente del Servicio de 
Emergencias del Principado de Asturias (SEPA). 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
83.  Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida 

don Ovidio Zapico Gonzáléz de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente 
periodo de sesiones (11/1602/0087/15909). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones, con excepción de las correspondientes a los 
expedientes 11/0186/0575/04777, 11/0186/0813/06371, 11/0186/1329/11125, 
11/186/1330/11127, 11/0186/1331/11129 y 11/0186/1333/11132,  cuya retirada fue 
comunicada por su autor mediante escrito RE 18685, presentado el 14 de julio de 2021. 

 
84. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejo de Gobierno sobre las razones por las que no se ha informado 
a la población del importante incremento de los niveles de contaminación 
atmosférica en Lugones en los últimos días (11/0186/0575/04777). 

En escrito de 14 de julio de 2021, don Ovidio Zapico González, Diputado 
del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, con posterioridad a la presentación de 
su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su Pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
al Consejo de Gobierno sobre las razones por las que no se ha informado a la población 
del importante incremento de los niveles de contaminación atmosférica en Lugones en 
los últimos días. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
85. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 



 

  

González a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre si tiene previsto 
asignar a los servicios de prevención de riesgos laborales el seguimiento efectivo de 
las trabajadoras y trabajadores del ERA, incluyendo cribados sistemáticos, en el 
Proceso de Transición a la nueva normalidad (11/0186/0813/06371). 

En escrito de 14 de julio de 2021, don Ovidio Zapico González, Diputado 
del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, con posterioridad a la presentación de 
su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su Pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre si tiene previsto asignar a los 
servicios de prevención de riesgos laborales el seguimiento efectivo de las trabajadoras 
y trabajadores del ERA, incluyendo cribados sistemáticos, en el Proceso de Transición 
a la nueva normalidad. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
86. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejo de Gobierno sobre qué criterios piensa establecer para prever 
reservas ante posibles casos de vacunación fallidos (11/0186/1329/11125). 

En escrito de 14 de julio de 2021, don Ovidio Zapico González, Diputado 
del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, con posterioridad a la presentación de 
su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su Pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
al Consejo de Gobierno sobre qué criterios piensa establecer para prever reservas ante 
posibles casos de vacunación fallidos. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
87. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejo de Gobierno sobre cuál es el protocolo que se sigue en la 
Consejería de Salud para determinar la necesidad o no de realizar segundas pruebas 
PCR en determinados ámbitos profesionales, especialmente en el educativo 
(11/0186/1330/11127). 

En escrito de 14 de julio de 2021, don Ovidio Zapico González, Diputado 
del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, con posterioridad a la presentación del 
escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 



 

  

sustanciadas, comunica la retirada de su Pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
al Consejo de Gobierno sobre cuál es el protocolo que se sigue en la Consejería de Salud 
para determinar la necesidad o no de realizar segundas pruebas PCR en determinados 
ámbitos profesionales, especialmente en el educativo. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
88. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejo de Gobierno sobre si ha seguido fielmente lo dispuesto en la 
estrategia de vacunación diseñada por el Ministerio o ha realizado alguna 
interpretación propia que haya podido producir variaciones sustanciales en el orden 
de prelación de las vacunados (11/0186/1331/11129). 

En escrito de 14 de julio de 2021, don Ovidio Zapico González, Diputado 
del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, con posterioridad a la presentación de 
su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su Pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
al Consejo de Gobierno sobre si ha seguido fielmente lo dispuesto en la estrategia de 
vacunación diseñada por el Ministerio o ha realizado alguna interpretación propia que 
haya podido producir variaciones sustanciales en el orden de prelación de las 
vacunados. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
89. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejo de Gobierno sobre si tiene previsto el gobierno definir 
claramente las prioridades en cada grupo de vacunación reflejado en la estrategia de 
vacunación (11/0186/1333/11132). 

En escrito de 14 de julio de 2021, don Ovidio Zapico González, Diputado 
del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, con posterioridad a la presentación de 
su escrito  de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su Pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
al Consejo de Gobierno sobre si tiene previsto el gobierno definir claramente las 
prioridades en cada grupo de vacunación reflejado en la estrategia de vacunación. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 



 

  

 
90. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro 

Queipo Somoano de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo de 
sesiones (11/1602/0088/15911). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
91. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña 

Beatriz Polledo Enríquez de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente 
periodo de sesiones (11/1602/0089/15912). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral de la Diputada que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autora, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
92. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña 

Cristina Vega Morán de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo 
de sesiones (11/1602/0090/15913). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral de la Diputada que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autora, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
93. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña 

María Gloria García Fernández de mantenimiento de sus iniciativas para el 
siguiente periodo de sesiones (11/1602/0091/15914). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral de la Diputada que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autora, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
94. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José 



 

  

Manuel Felgueres Abad de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente 
periodo de sesiones (11/1602/0092/15915). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
95. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo 

González Menéndez de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo 
de sesiones (11/1602/0093/15916). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
96. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo 

Álvarez-Pire de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo de 
sesiones (11/1602/0094/15917). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
97. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier 

Brea Pastor de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo de 
sesiones (11/1602/0095/15918). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
98. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña 

Reyes Fernández Hurle de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente 
periodo de sesiones (11/1602/0096/15919). 



 

  

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral de la Diputada que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autora, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
99. Solicitud del Grupo Parlamentario Podemos Asturies de 

mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo de sesiones 
(11/1602/0097/15931). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones del Grupo 
Parlamentario Podemos Asturies que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su portavoz, dentro del plazo de siete días siguientes 
al último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de 
mantener para el siguiente periodo de sesiones. 

 
100. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies 

don Ricardo Menéndez Salmón de mantenimiento de sus iniciativas para el 
siguiente periodo de sesiones (11/1602/0098/15932). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
101. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies 

don Daniel Marí Ripa de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo 
de sesiones (11/1602/0099/15933). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
102. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos 

Asturies doña Nuria Rodríguez López de mantenimiento de sus iniciativas para el 
siguiente periodo de sesiones (11/1602/0100/15934). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 



 

  

respuesta oral de la Diputada que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autora, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
103. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Sergio García Rodríguez de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente 
periodo de sesiones (11/1602/0101/15939). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
104. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña 

Susana Fernández Álvarez de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente 
periodo de sesiones (11/1602/0102/15940). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral de la Diputada que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autora, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
105. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies 

don Rafael Abelardo Palacios García de mantenimiento de sus iniciativas para el 
siguiente periodo de sesiones (11/1602/0103/15944). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
106. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Luis Carlos Fanjul Viña de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente 
periodo de sesiones (11/1602/0104/15979). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 



 

  

último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
107. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña 

Laura Pérez Macho de mantenimiento de sus iniciativas para el siguiente periodo 
de sesiones (11/1602/0105/15988). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral de la Diputada que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autora, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones. 

 
108. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Luis Armando Fernández Bartolomé de mantenimiento de sus iniciativas para el 
siguiente periodo de sesiones (11/1602/0106/16095). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por mantenidas las interpelaciones y preguntas con 
respuesta oral del Diputado que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, respecto de las que su autor, dentro del plazo de siete días siguientes al 
último hábil del anterior periodo de sesiones, ha manifestado la voluntad de mantener 
para el siguiente periodo de sesiones, con excepción de las correspondientes a los 
expedientes 11/0186/0002/00337, 11/0181/0106/01609, 11/0186/0171/01392, 
11/0186/0238/01611, 11/0186/0256/01779, 11/0186/0825/06639, 
11/0186/0854/06999, 11/0186/1054/08632, 11/0186/1104/09120, 
11/0186/1174/09754, 11/0186/1198/10210 a 11/0186/1200/10212, 
11/0186/1259/10823, 11/0186/1573/12954, 11/0186/1582/13090, 
11/0186/1583/13091, 11/0186/1740/13982, 11/0186/1809/14528, 
11/0188/0174/01390, 11/0188/0238/01610, 11/0188/0258/01780, 
11/0188/0949/06638, 11/0188/0976/06997, 11/0188/1186/08631, 
11/0188/1331/09753, 11/0188/1366/10207 a 11/0188/1368/10209, 
11/0188/1790/13088, 11/0188/1991/13981 y 11/0188/2080/14527 cuya retirada fue 
comunicada por su autor con fecha 15 de julio de 2021 mediante escrito RE 18705. 

 
109. Retirada de la Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario 

Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé a la Consejera de Educación 
sobre la política de su departamento en materia de Formación Profesional y, más en 
concreto, sobre la situación actual del CIFP del Deporte de Avilés 
(11/0181/0106/01609). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 



 

  

interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su Interpelación a la Consejera de Educación 
sobre la política de su departamento en materia de Formación Profesional y, más en 
concreto, sobre la situación actual del CIFP del Deporte de Avilés. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y publicar el escrito en el 
Boletín Oficial de la Cámara. 

 
110. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre medidas 
para poner en valor el Camino Real de Abres (11/0186/0002/00337). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre medidas para poner 
en valor el Camino Real de Abres. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
111. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas 
concretas piensa tomar la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar para revertir 
la situación a la que se enfrenta la población asturiana en riesgo de exclusión social, 
población que alcanza el 14,4% según el informe FOESSA (11/0186/0171/01392). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas concretas piensa 
tomar la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar para revertir la situación a la que 
se enfrenta la población asturiana en riesgo de exclusión social, población que alcanza 
el 14,4% según el informe FOESSA. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 



 

  

 
112. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Educación sobre qué plazos maneja para que la Escuela 
del Deporte de Avilés cuente con unas instalaciones adecuadas que permitan 
ampliar la oferta formativa y los horarios ofertados (11/0186/0238/01611). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Educación sobre qué plazos maneja para que la Escuela del Deporte 
de Avilés cuente con unas instalaciones adecuadas que permitan ampliar la oferta 
formativa y los horarios ofertados. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
113. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre en qué consiste y 
que novedades presenta, con respecto a otros programas para jóvenes  inmigrantes 
de la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar, el proyecto Villa Mar que se está 
poniendo en marcha en la Casa del Mar de Gijón (11/0186/0256/01779). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre en qué consiste y que novedades 
presenta, con respecto a otros programas para jóvenes  inmigrantes de la Consejería 
de Derechos Sociales y Bienestar, el proyecto Villa Mar que se está poniendo en marcha 
en la Casa del Mar de Gijón. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
114. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas tienen 
pensado poner en marcha en relación con la asistencia a  las personas con adicciones, 
tras el periodo de confinamiento producido por el COVID-19 (11/0186/0825/06639). 



 

  

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas tienen pensado 
poner en marcha en relación con la asistencia a  las personas con adicciones, tras el 
periodo de confinamiento producido por el COVID-19. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
115. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la  Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué 
medidas tiene su Consejería pensado desarrollar para fomentar la afluencia de 
visitantes a los equipamientos culturales en la denominada 'nueva normalidad' 
(11/0186/0854/06999). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la  Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué medidas tiene su 
Consejería pensado desarrollar para fomentar la afluencia de visitantes a los 
equipamientos culturales en la denominada 'nueva normalidad'. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
116. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué 
medidas va a tomar su Consejería en relación con el hallazgo de restos arqueológicos 
en las obras que se están llevando a cabo en el  parque eólico de Capiechamartín, 
concejo de Valdés (11/0186/1054/08632). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué medidas va a 



 

  

tomar su Consejería en relación con el hallazgo de restos arqueológicos en las obras 
que se están llevando a cabo en el  parque eólico de Capiechamartín, concejo de Valdés. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
117. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué planes tiene la 
Consejería de Derechos Sociales y Bienestar para reubicar a los usuarios del Centro 
San Agustín de Gijón (11/0186/1104/09120). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué planes tiene la Consejería de 
Derechos Sociales y Bienestar para reubicar a los usuarios del Centro San Agustín de 
Gijón. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
118. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas ha 
desarrollado su Consejería para proteger a los usuarios y trabajadores del Centro 
Residencial de Cabueñes en Gijón de la COVID-19 (11/0186/1174/09754). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas ha desarrollado su 
Consejería para proteger a los usuarios y trabajadores del Centro Residencial de 
Cabueñes en Gijón de la COVID-19. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
119. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 



 

  

Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre si tiene 
pensado su Consejería desarrollar algún proyecto de intervención en la Iglesia de 
Santa María de Soto de Luiña (11/0186/1198/10210). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre si tiene pensado su 
Consejería desarrollar algún proyecto de intervención en la Iglesia de Santa María de 
Soto de Luiña. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
120. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre cómo valora su 
Consejería la petición de los usuarios del Centro de Mayores de San Agustín de 
ubicar el nuevo centro en los antiguos juzgados de Prendes Pando 
(11/0186/1199/10211). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre cómo valora su Consejería la 
petición de los usuarios del Centro de Mayores de San Agustín de ubicar el nuevo 
centro en los antiguos juzgados de Prendes Pando. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
121. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué 
opina su Consejería sobre la venta de la Inmaculada Concepción del Greco por parte 
de la Fundación Selgas-Fagalde (11/0186/1200/10212). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 



 

  

sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué opina su 
Consejería sobre la venta de la Inmaculada Concepción del Greco por parte de la 
Fundación Selgas-Fagalde. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
122. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don  Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo  sobre si tiene 
pensado su Consejería desarrollar proyectos concretos para la consolidación, 
mantenimiento, fomento y difusión del Castro de Cabo Blanco (11/0186/1259/10823). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo  sobre si tiene pensado su 
Consejería desarrollar proyectos concretos para la consolidación, mantenimiento, 
fomento y difusión del Castro de Cabo Blanco. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
123. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre los criterios que ha 
utilizado su Consejería para establecer las nuevas recomendaciones de 
flexibilización postvacunación en Centros Residenciales de personas mayores y 
discapacidad (11/0186/1573/12954). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre los criterios que ha utilizado su 
Consejería para establecer las nuevas recomendaciones de flexibilización 
postvacunación en Centros Residenciales de personas mayores y discapacidad. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 



 

  

 
124. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del  Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué 
medidas va a desarrollar su Consejería en relación con la problemática surgida en 
el depósito de obras de arte del Museo de Bellas Artes de Asturias 
(11/0186/1582/13090). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué medidas va a 
desarrollar su Consejería en relación con la problemática surgida en el depósito de 
obras de arte del Museo de Bellas Artes de Asturias. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
125. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando 
Fernández Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo 
sobre si tiene previsto su Consejería regular la declaración de Bien de Interés 
Turístico de espacios, zonas o rutas gastronómicas dentro de la normativa de 
turismo (11/0186/1583/13091). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre si tiene previsto su 
Consejería regular la declaración de Bien de Interés Turístico de espacios, zonas o rutas 
gastronómicas dentro de la normativa de turismo. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
126. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo 
valora su Consejería la venta por parte de la Fundación Selgas-Fagalde la obra de 
Goya conocida como 'Aníbal vencedor contempla por primera vez Italia desde los 



 

  

Alpes' (11/0186/1740/13982). 
En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo valora su 
Consejería la venta por parte de la Fundación Selgas-Fagalde la obra de Goya conocida 
como 'Aníbal vencedor contempla por primera vez Italia desde los Alpes'. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
127. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cuáles 
son los planes de su Consejería respecto al LEV festival (11/0186/1809/14528). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante el Pleno 
a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cuáles son los planes 
de su Consejería respecto al LEV festival. 

La Mesa toma conocimiento de ello y acuerda tener por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General y al Consejo de Gobierno. 

 
128. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas 
concretas piensa tomar la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar para revertir 
la situación a la que se enfrenta la población asturiana en riesgo de exclusión social, 
población que alcanza el 14,4% según el informe FOESSA (11/0188/0174/01390). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas concretas 
piensa tomar la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar para revertir la situación 
a la que se enfrenta la población asturiana en riesgo de exclusión social, población que 



 

  

alcanza el 14,4% según el informe FOESSA. 
La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 

iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
129. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Educación sobre qué plazos maneja para que la Escuela 
del Deporte de Avilés cuente con unas instalaciones adecuadas que permitan 
ampliar la oferta formativa y los horarios ofertados (11/0188/0238/01610). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Educación sobre qué plazos maneja para que la Escuela del 
Deporte de Avilés cuente con unas instalaciones adecuadas que permitan ampliar la 
oferta formativa y los horarios ofertados. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
130. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre en qué consiste y 
que novedades presenta, con respecto a otros programas para jóvenes  inmigrantes 
de la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar, el proyecto Villa Mar que se está 
poniendo en marcha en la Casa del Mar de Gijón (11/0188/0258/01780). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre en qué consiste y que 
novedades presenta, con respecto a otros programas para jóvenes  inmigrantes de la 
Consejería de Derechos Sociales y Bienestar, el proyecto Villa Mar que se está poniendo 
en marcha en la Casa del Mar de Gijón. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 



 

  

Comisiones. 
 
131. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la  Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué 
medidas tiene su Consejería pensado desarrollar para fomentar la afluencia de 
visitantes a los equipamientos culturales en la denominada 'nueva normalidad' 
(11/0188/0976/06997). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la  Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué medidas 
tiene su Consejería pensado desarrollar para fomentar la afluencia de visitantes a los 
equipamientos culturales en la denominada 'nueva normalidad'. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
132. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué 
medidas va a tomar su Consejería en relación con el hallazgo de restos arqueológicos 
en las obras que se están llevando a cabo en el  parque eólico de Capiechamartín, 
concejo de Valdés (11/0188/1186/08631). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué medidas 
va a tomar su Consejería en relación con el hallazgo de restos arqueológicos en las 
obras que se están llevando a cabo en el  parque eólico de Capiechamartín, concejo de 
Valdés. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
133. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 



 

  

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas ha 
desarrollado su Consejería para proteger a los usuarios y trabajadores del Centro 
Residencial de Cabueñes en Gijón de la COVID-19 (11/0188/1331/09753). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué medidas ha 
desarrollado su Consejería para proteger a los usuarios y trabajadores del Centro 
Residencial de Cabueñes en Gijón de la COVID-19. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
134. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre si tiene 
pensado su Consejería desarrollar algún proyecto de intervención en la Iglesia de 
Santa María de Soto de Luiña (11/0188/1366/10207). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre si tiene 
pensado su Consejería desarrollar algún proyecto de intervención en la Iglesia de 
Santa María de Soto de Luiña. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
135. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre cómo valora su 
Consejería la petición de los usuarios del Centro de Mayores de San Agustín de 
ubicar el nuevo centro en los antiguos juzgados de Prendes Pando 
(11/0188/1367/10208). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 



 

  

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre cómo valora su 
Consejería la petición de los usuarios del Centro de Mayores de San Agustín de ubicar 
el nuevo centro en los antiguos juzgados de Prendes Pando. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
136. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué 
opina su Consejería sobre la venta de la Inmaculada Concepción del Greco por parte 
de la Fundación Selgas-Fagalde (11/0188/1368/10209). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué opina 
su Consejería sobre la venta de la Inmaculada Concepción del Greco por parte de la 
Fundación Selgas-Fagalde. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
137. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del  Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué 
medidas va a desarrollar su Consejería en relación con la problemática surgida en 
el depósito de obras de arte del Museo de Bellas Artes de Asturias 
(11/0188/1790/13088). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué medidas 



 

  

va a desarrollar su Consejería en relación con la problemática surgida en el depósito 
de obras de arte del Museo de Bellas Artes de Asturias. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
138. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo 
valora su Consejería la venta por parte de la Fundación Selgas-Fagalde la obra de 
Goya conocida como 'Aníbal vencedor contempla por primera vez Italia desde los 
Alpes' (11/0188/1991/13981). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo valora 
su Consejería la venta por parte de la Fundación Selgas-Fagalde la obra de Goya 
conocida como 'Aníbal vencedor contempla por primera vez Italia desde los Alpes'. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 
139. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cuáles 
son los planes de su Consejería respecto al LEV festival (11/0188/2080/14527). 

En escrito de 15 de julio de 2021, don Luis Armando Fernández Bartolomé, 
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, con posterioridad a la presentación 
de su escrito de mantenimiento para el próximo periodo de sesiones de todas las 
interpelaciones y preguntas que, al finalizar el periodo de sesiones no han sido 
sustanciadas, comunica la retirada de su pregunta a responder oralmente ante 
Comisión a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cuáles son 
los planes de su Consejería respecto al LEV festival. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos 
Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de 
Comisiones. 

 



 

  

140. Caducidad de iniciativas del Grupo Parlamentario Vox 
(11/0181/0040/00723, 11/0181/0041/00724, 11/0182/0120/06968). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por decaídas las iniciativas referidas, no sustanciadas al 
final del periodo de sesiones en que se formularon, al no haber manifestado por escrito 
el portavoz de dicho Grupo Parlamentario la voluntad de mantenerlas para el 
siguiente período de sesiones. 

 
141. Caducidad de iniciativas del Diputado del Grupo Parlamentario 

Vox don Ignacio Blanco Urizar (11/0181/0339/05685, 11/0181/0340/05687, 
11/0181/0341/05688, 11/0181/0342/05705, 11/0181/0356/06006, 11/0181/0361/06150, 
11/0181/0362/06154, 11/0181/0363/06155, 11/0181/0364/06156, 11/0181/0375/06356, 
11/0181/0549/13162, 11/0182/0028/02213, 11/0182/0031/02567, 11/0182/0036/03233, 
11/0182/0037/03392 11/0182/0048/03917, 11/0182/0053/04300, 11/0182/0054/04304, 
11/0182/0055/04305, 11/0182/0057/04339, 11/0182/0060/04417, 11/0182/0061/04422, 
11/0182/0062/04423, 11/0182/0063/04424, 11/0182/0079/04747, 11/0182/0080/04748, 
11/0182/0083/04847, 11/0182/0085/05502, 11/0182/0086/05503, 11/0182/0087/05504, 
11/0182/0089/05506, 11/0182/0090/05507, 11/0182/0091/05508, 11/0182/0092/05514, 
11/0182/0094/05516, 11/0182/0096/05518, 11/0182/0097/05519, 11/0182/0098/05520, 
11/0182/0099/05521, 11/0182/0110/06219, 11/0182/0111/06221, 11/0182/0112/06222, 
11/0182/0113/06237, 11/0182/0114/06357, 11/0182/0119/06924, 11/0182/0129/07238, 
11/0182/0130/07247, 11/0182/0139/08365, 11/0182/0141/08535, 11/0182/0145/08568, 
11/0182/0147/08578, 11/0182/0151/08867, 11/0182/0152/08871, 11/0182/0158/09109, 
11/0182/0159/09115, 11/0182/0165/09317, 11/0182/0166/09319, 11/0182/0167/09322, 
11/0182/0173/09694, 11/0182/0174/10199, 11/0182/0176/10478, 11/0182/0177/10532, 
11/0182/0178/10636, 11/0182/0186/11063, 11/0182/0187/11066, 11/0182/0188/11222, 
11/0182/0189/11263, 11/0182/0190/11265, 11/0182/0203/11962, 11/0182/0204/11966, 
11/0182/0205/11967, 11/0182/0216/12787, 11/0182/0222/13327, 11/0182/0230/13736, 
11/0182/0232/13741, 11/0182/0239/14253, 11/0182/0240/14254, 11/0182/0244/14258, 
11/0182/0245/14484, 11/0182/0247/14506, 11/0182/0248/14507, 11/0182/0256/14593, 
11/0182/0259/14634, 11/0182/0261/14643, 11/0182/0262/14644, 11/0182/0266/14657, 
11/0182/0267/14658, 11/0182/0271/14978, 11/0182/0274/15057, 11/0182/0276/15059, 
11/0182/0277/15060, 11/0182/0278/15061, 11/0182/0282/15329, 11/0182/0285/15411, 
11/0182/0286/15412, 11/0182/0287/15414, 11/0186/0018/00756, 11/0186/0098/01138, 
11/0186/1003/08292, 11/0186/1004/08293, 11/0186/1005/08295, 11/0186/1006/08296, 
11/0186/1007/08305, 11/0186/1212/10638, 11/0186/1608/13163, 11/0186/1672/13547, 
11/0187/0021/00726, 11/0187/0022/00728, 11/0187/0068/01139, 11/0187/0069/01140, 
11/0187/0086/01649, 11/0187/0087/01650, 11/0187/0094/01728, 11/0187/0116/01988, 
11/0187/0127/02128, 11/0187/0128/02130, 11/0187/0129/02160, 11/0187/0142/02321, 
11/0187/0145/02490, 11/0187/0149/03236, 11/0187/0181/04298, 11/0187/0182/04299, 
11/0187/0187/04349, 11/0187/0191/04384, 11/0187/0192/04390, 11/0187/0193/04393, 
11/0187/0194/04395, 11/0187/0195/04396, 11/0187/0196/04399, 11/0187/0197/04401, 
11/0187/0198/04403, 11/0187/0199/04421, 11/0187/0201/04496, 11/0187/0202/04497, 



 

  

11/0187/0203/04498, 11/0187/0234/04754, 11/0187/0235/04755, 11/0187/0236/04756, 
11/0187/0237/04757, 11/0187/0244/04854, 11/0187/0245/04855, 11/0187/0276/05692, 
11/0187/0277/05693, 11/0187/0282/05698, 11/0187/0283/05699, 11/0187/0284/05700, 
11/0187/0288/05713, 11/0187/0291/05716, 11/0187/0292/05718, 11/0187/0293/05719, 
11/0187/0294/05723, 11/0187/0295/05724, 11/0187/0298/05739, 11/0187/0300/05899, 
11/0187/0301/05900, 11/0187/0302/05901, 11/0187/0303/05902, 11/0187/0304/05903, 
11/0187/0305/05904, 11/0187/0306/05905, 11/0187/0307/05911, 11/0187/0308/05912, 
11/0187/0309/05913, 11/0187/0310/05914, 11/0187/0311/05915, 11/0187/0312/05917, 
11/0187/0313/05918, 11/0187/0314/05919, 11/0187/0315/05920, 11/0187/0316/05921, 
11/0187/0322/06225, 11/0187/0323/06226, 11/0187/0324/06227, 11/0187/0325/06228, 
11/0187/0326/06229, 11/0187/0334/06279, 11/0187/0335/06355, 11/0187/0345/06558, 
11/0187/0350/06603, 11/0187/0359/06969, 11/0187/0428/08366, 11/0187/0429/08368, 
11/0187/0430/08369, 11/0187/0436/08537, 11/0187/0441/08569, 11/0187/0442/08570, 
11/0187/0443/08571, 11/0187/0470/08868, 11/0187/0471/08870, 11/0187/0472/08872, 
11/0187/0473/08878, 11/0187/0491/09110, 11/0187/0492/09113, 11/0187/0493/09114, 
11/0187/0508/09282, 11/0187/0515/09323, 11/0187/0543/09693, 11/0187/0544/09695, 
11/0187/0580/10792, 11/0187/0602/11261, 11/0187/0605/11282, 11/0187/0606/11283, 
11/0187/0622/11721, 11/0187/0625/11724, 11/0187/0626/11770, 11/0187/0627/11771, 
11/0187/0633/11964, 11/0187/0634/11965, 11/0187/0704/13216, 11/0187/0719/13328, 
11/0187/0725/13417, 11/0187/0748/13737, 11/0187/0749/13739, 11/0187/0750/13742, 
11/0187/0777/14164, 11/0187/0793/14483, 11/0187/0794/14487, 11/0187/0796/14509, 
11/0187/0797/14510, 11/0187/0805/14592, 11/0187/0814/14641, 11/0187/0815/14642, 
11/0187/0818/14653, 11/0187/0819/14655, 11/0187/0820/14656, 11/0187/0827/14977, 
11/0187/0834/15062, 11/0187/0835/15063, 11/0187/0836/15064, 11/0187/0837/15065, 
11/0187/0838/15066, 11/0187/0854/15330, 11/0187/0864/15410, 11/0187/0865/15413, 
11/0188/0013/00753, 11/0188/1111/08294, 11/0188/1112/08297, 11/0188/1113/08300, 
11/0188/1114/08301, 11/0188/1115/08302, 11/0188/1275/09321, 11/0188/1824/13217, 
11/0188/1846/13320, 11/0188/1898/13548, 11/0188/1899/13549, 11/0188/2122/14800, 
11/0252/0119/02219, 11/0252/0123/02319, 11/0252/0130/02491, 11/0252/0135/03234, 
11/0252/0189/04301, 11/0252/0190/04303, 11/0252/0192/04309, 11/0252/0197/04348, 
11/0252/0200/04404, 11/0252/0202/04406, 11/0252/0203/04411, 11/0252/0204/04414, 
11/0252/0207/04492, 11/0252/0208/04493, 11/0252/0209/04494, 11/0252/0245/04750, 
11/0252/0246/04751, 11/0252/0247/04752, 11/0252/0248/04753, 11/0252/0265/04849, 
11/0252/0266/04850, 11/0252/0293/05722, 11/0252/0294/05727, 11/0252/0295/05728, 
11/0252/0296/05729, 11/0252/0297/05730, 11/0252/0298/05731, 11/0252/0299/05732, 
11/0252/0301/05734, 11/0252/0302/05735, 11/0252/0303/05736, 11/0252/0304/05737, 
11/0252/0305/05738, 11/0252/0306/05784, 11/0252/0307/05786, 11/0252/0309/05788, 
11/0252/0312/05791, 11/0252/0314/05793, 11/0252/0316/05795, 11/0252/0317/05796, 
11/0252/0318/05797, 11/0252/0320/05799, 11/0252/0321/05800, 11/0252/0322/05801, 
11/0252/0327/05916, 11/0252/0341/06234, 11/0252/0343/06236, 11/0252/0373/06560, 
11/0252/0400/06967, 11/0252/0469/08367, 11/0252/0470/08370, 11/0252/0478/08681, 
11/0252/0479/08682, 11/0252/0504/08869, 11/0252/0540/09281, 11/0252/0674/11405, 
11/0252/0675/11406, 11/0252/0701/11959, 11/0252/0702/11960, 11/0252/0703/11961, 



 

  

11/0252/0704/11963, 11/0252/0705/11968, 11/0252/0806/13435, 11/0252/0807/13436, 
11/0252/0832/13735, 11/0252/0833/13740, 11/0252/0839/13841, 11/0252/0896/14799, 
11/0252/0897/14801,  11/0252/0902/14983,  11/0252/0928/15385). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por decaídas las iniciativas referidas, no sustanciadas al 
final del periodo de sesiones en que se formularon, al no haber manifestado por escrito 
el autor de las mismas la voluntad de mantenerlas para el siguiente período de 
sesiones. 

 
142. Caducidad de iniciativas de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Vox doña Sara Concepción Álvarez Rouco (11/0181/0560/14162, 11/0182/0011/01021, 
11/0182/0027/02110, 11/0182/0035/03183, 11/0182/0058/04355, 11/0182/0059/04356, 
11/0182/0066/04503, 11/0182/0076/04648, 11/0182/0077/04651, 11/0182/0078/04654, 
11/0182/0084/04848, 11/0182/0108/06057, 11/0182/0109/06058, 11/0182/0118/06563, 
11/0182/0137/08344, 11/0182/0138/08345, 11/0182/0144/08565, 11/0182/0154/08880, 
11/0182/0155/08883, 11/0182/0156/08884, 11/0182/0160/09206, 11/0182/0162/09307, 
11/0182/0163/09308, 11/0182/0164/09311, 11/0182/0185/11061, 11/0182/0199/11773 
11/0182/0202/11956, 11/0182/0223/13331, 11/0182/0228/13714, 11/0182/0229/13715, 
11/0182/0233/13804, 11/0182/0234/14163, 11/0182/0241/14255, 11/0182/0242/14256, 
11/0182/0243/14257, 11/0182/0249/14542, 11/0182/0250/14549, 11/0182/0251/14550, 
11/0182/0252/14551, 11/0182/0253/14555, 11/0182/0254/14556, 11/0182/0255/14559, 
11/0182/0258/14632, 11/0182/0263/14646, 11/0182/0264/14647, 11/0182/0279/15070, 
11/0182/0280/15071, 11/0182/0283/15332, 11/0182/0289/15733, 11/0182/0290/15741, 
11/0186/1012/08324, 11/0186/1013/08330, 11/0186/1014/08334, 11/0186/1015/08335, 
11/0186/1017/08337, 11/0186/1018/08338, 11/0186/1019/08339, 11/0186/1020/08340, 
11/0186/1021/08341, 11/0186/1671/13529, 11/0187/0024/00733, 11/0187/0025/00734, 
11/0187/0026/00735, 11/0187/0027/00736, 11/0187/0028/00737, 11/0187/0029/00738, 
11/0187/0030/00739, 11/0187/0031/00740, 11/0187/0032/00741, 11/0187/0054/01026, 
11/0187/0091/01666, 11/0187/0121/02117, 11/0187/0122/02118, 11/0187/0124/02120, 
11/0187/0125/02121, 11/0187/0126/02122, 11/0187/0148/03186, 11/0187/0189/04359, 
11/0187/0190/04361, 11/0187/0200/04426, 11/0187/0204/04505, 11/0187/0205/04506, 
11/0187/0223/04646, 11/0187/0224/04649, 11/0187/0225/04652, 11/0187/0246/04856, 
11/0187/0249/04859, 11/0187/0257/05000, 11/0187/0285/05702, 11/0187/0286/05706 
11/0187/0287/05708, 11/0187/0320/06199, 11/0187/0327/06241, 11/0187/0333/06261, 
11/0187/0346/06559, 11/0187/0364/07054, 11/0187/0368/07062, 11/0187/0394/07479, 
11/0187/0425/08342, 11/0187/0426/08343, 11/0187/0448/08581, 11/0187/0474/08881, 
11/0187/0475/08882, 11/0187/0483/08952, 11/0187/0510/09306, 11/0187/0511/09310, 
11/0187/0512/09312, 11/0187/0546/09741, 11/0187/0588/11004, 11/0187/0631/11957, 
11/0187/0632/11958, 11/0187/0653/12243, 11/0187/0654/12244, 11/0187/0656/12251, 
11/0187/0657/12253, 11/0187/0717/13323, 11/0187/0720/13329, 11/0187/0722/13389, 
11/0187/0723/13390, 11/0187/0736/13629, 11/0187/0737/13630, 11/0187/0738/13631, 
11/0187/0747/13716, 11/0187/0776/14161, 11/0187/0798/14545, 11/0187/0799/14547, 
11/0187/0802/14554, 11/0187/0803/14558, 11/0187/0804/14560, 11/0187/0816/14645, 



 

  

11/0187/0817/14648, 11/0187/0841/15069, 11/0187/0849/15208, 11/0187/0855/15333, 
11/0187/0866/15419, 11/0188/0012/00745, 11/0188/1125/08325, 11/0188/1127/08327, 
11/0188/1128/08328, 11/0188/1129/08329, 11/0188/1130/08331, 11/0188/1131/08332, 
11/0188/1894/13527, 11/0188/1895/13528, 11/0188/1897/13531, 11/0252/0036/01022, 
11/0252/0037/01023, 11/0252/0038/01027, 11/0252/0109/02111, 11/0252/0110/02112, 
11/0252/0111/02113, 11/0252/0112/02114, 11/0252/0113/02115, 11/0252/0114/02116, 
11/0252/0134/03185, 11/0252/0198/04357, 11/0252/0199/04363, 11/0252/0206/04428, 
11/0252/0210/04504, 11/0252/0231/04650, 11/0252/0232/04653, 11/0252/0267/04851, 
11/0252/0269/04853, 11/0252/0344/06242, 11/0252/0350/06262, 11/0252/0374/06561, 
11/0252/0465/08346, 11/0252/0480/08684, 11/0252/0481/08685, 11/0252/0482/08686, 
11/0252/0483/08687, 11/0252/0505/08885, 11/0252/0541/09303, 11/0252/0542/09305, 
11/0252/0543/09309, 11/0252/0671/11402, 11/0252/0673/11404, 11/0252/0697/11951, 
11/0252/0698/11953, 11/0252/0699/11954, 11/0252/0700/11955, 11/0252/0721/12240, 
11/0252/0722/12246, 11/0252/0723/12247, 11/0252/0724/12248, 11/0252/0726/12250, 
11/0252/0727/12254, 11/0252/0803/13432, 11/0252/0804/13433, 11/0252/0805/13434, 
11/0252/0828/13711, 11/0252/0829/13712, 11/0252/0830/13713, 11/0252/0834/13744, 
11/0252/0882/14548, 11/0252/0883/14557,        11/0252/0889/14633,      11/0252/0924/15334). 

La Mesa, de conformidad con lo previsto en el artículo 219 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda tener por decaídas las iniciativas referidas, no sustanciadas al 
final del periodo de sesiones en que se formularon, al no haber manifestado por escrito 
la autora de las mismas la voluntad de mantenerlas para el siguiente período de 
sesiones. 

 


